

# Zusammenarbeit mit der Volksschule

## Kooperation Schule - Kindergarten

Ziel dieser Kooperation Kindergarten-Schule ist es, dass Kontakte mit der Schule in regelmäßigen Abständen hergestellt werden. Sei es beim gemeinsamen Turnen, bei einem Ausflug in die Schule und vieles mehr. Auch ein Besuch von Volksschuldirektorin Gutleiderer Manuela im Kindergarten gehört dazu. Dies alles findet im letzten Kindergartenjahr statt. Es erleichtert den Kindern den Einstieg in das Schulleben, da sie schon vor Schulbeginn mit verschiedenen Situationen vertraut gemacht werden. Hier geht es zum Beispiel um das Zurechtfinden im Schulgebäude, das Kennenlernen einiger Schulkinder und ein wichtiger Punkt, die Vorfreude auf das zukünftige Schulleben wird geweckt. Beim gemeinsamen Spiel erwerben die Kinder Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten und stärken ihr Selbstbewusstsein. Diese Eigenschaften sind Grundvoraussetzungen für einen positiven Einstieg in die erste Klasse Volksschule.

Nebst einigen anderen Treffen fand am 8.5.2019 im Kindergarten Purgstall<sup>1</sup> im Zuge der Kooperation Kindergarten-Schule ein Treffen der 2.Klasse VS mit VSL Ulrike Feichtegger und den Schulanfängerkindern mit den Pädagoginnen Sabine Bauer, Heidi Prenner, Karina Vogt-Haring, Sarah Eppensteiner, Claudia Windpassinger und Edith

Punz statt. Die Aufgabenstellung war, dass Kindergartenkinder mit den Schulkindern verschiedene Aufgaben zum Thema Einsatzfahrzeuge bewältigen und schon vor Schulbeginn mit verschiedenen Situationen vertraut gemacht werden.









